

Études d'histoire religieuse



Mot de la direction

Catherine Larochelle

Volume 88, numéro 1-2, 2022

URI : <https://id.erudit.org/iderudit/1092006ar>

DOI : <https://doi.org/10.7202/1092006ar>

[Aller au sommaire du numéro](#)

Éditeur(s)

Société canadienne d'histoire de l'Église catholique

ISSN

1193-199X (imprimé)

1920-6267 (numérique)

[Découvrir la revue](#)

Citer ce document

Larochelle, C. (2022). Mot de la direction. *Études d'histoire religieuse*, 88(1-2), 5-5. <https://doi.org/10.7202/1092006ar>

Mot de la direction

Des changements importants se sont produits dans le monde savant dans les dernières années. La pandémie de COVID-19 a accéléré certaines transformations du mode de diffusion et de partage de la connaissance scientifique.

Vénération institution dans le champ de la publication savante au Canada — l'impression du premier numéro eut lieu en 1933 —, la revue *Études d'histoire religieuse* veut rester en phase avec son époque. C'est dans ce contexte que nous avons pris la décision de cesser la publication de la revue papier à partir du prochain volume. Afin de mieux servir notre communauté et réduire les délais de publication des articles, nous allons désormais la diffuser exclusivement sur la plateforme Érudit et revenir à la production de deux numéros annuels séparés.

Cette décision a été longuement mûrie. Les changements dans les habitudes de lecture des articles scientifiques, les coûts associés à la production d'une revue imprimée ainsi que les soucis d'optimisation de nos efforts ont motivé ce choix. La qualité de la revue restera la même et nous espérons que vous nous suivrez dans la poursuite de cette aventure qui entrera bientôt dans sa dixième décennie!

Je profite de ce mot pour annoncer une transition dans la direction de la revue. Depuis deux ans, j'ai le privilège de coordonner la publication de cette revue qui nourrit depuis si longtemps notre compréhension du passé (et donc du présent) de notre société. Je suis heureuse d'avoir pu participer à cette aventure et de poursuivre ce travail dans la prochaine année qui sera une année de transition. En effet, j'assurerai la production des deux prochains numéros avec Florence Pasche Guignard, professeure à l'Université Laval, et Catherine Foisy, professeure à l'UQAM. Je leur souhaite la bienvenue et je les remercie sincèrement de reprendre le flambeau que je leur tends. Je suis convaincue qu'elles donneront à la revue un nouveau dynamisme!

En terminant, je remercie très chaleureusement l'équipe avec laquelle je travaille depuis deux ans : Brigitte Caulier et Paul-Étienne Rainville au comité de rédaction, Guy Laperrière aux comptes-rendus et Éric Desautels qui a été un secrétaire de rédaction extraordinaire.

Catherine Larochelle
Directrice, Études d'histoire religieuse